

Gemeinde Kochel a. See

Bauamt



Ansprechpartnerin:
Fr. Elena Lombardi
08851 / 92 12-26
bauamt@kochel.de

PRESSEMITTEILUNG

Kochel a. See, 15.07.2025

Kochel macht sauber schön – neue Mülleimer für ein besseres Ortsbild – Mit Stil gegen Müll

Kochel a. See – (Tiefbauverwaltung) Aufmerksamen Spaziergängern ist es längst aufgefallen: Kochel a. See hat in den vergangenen Monaten still und wirkungsvoll sein Ortsbild aufgewertet. Seit Herbst wurden im gesamten Gemeindegebiet neue Mülleimer aufgestellt – robust, zurückhaltend gestaltet und mit durchdachten Details ausgestattet. Viele davon verfügen über integrierte Hundekotbeutelspender.

Die neuen Behälter sind nicht nur praktisch, sondern auch optisch ein Gewinn: klare Form, dezente Farbe, harmonisch im Ortsbild. Auch technisch wurde mitgedacht – die Eimer lassen sich einfach aufstellen und das Entleeren geht schneller und für die Mitarbeiter auch hygienischer. Für den Bauhof der Gemeinde ein echtes Plus: Pragmatisch und nachhaltig.

„Wir wollten etwas, das ansprechend aussieht und zuverlässig funktioniert“, erklärt Bauhofleiter Benno Gstaiger. *„Die neuen Modelle sind stabil, händelbar und fügen sich gut ein. Die Rückmeldungen aus der Bevölkerung sind durchweg positiv.“*

Die Standorte wurden gezielt gewählt – an Spazierwegen, Bushaltestellen, Parkplätzen, Spielplätzen, der Seepromenade und rund ums Ortszentrum. *„Typischerweise dort, wo Müll eben anfällt“,* ergänzt Elena Lombardi, verantwortlich für den Tiefbau der Verwaltungsgemeinschaft Kochel a. See. *„So konnten wir das Ortsbild an vielen Stellen sichtbar verbessern – funktional und optisch.“*

Mit der Maßnahme reagiert die Gemeinde auch auf Hinweise der vergangenen Jahre, in denen vor allem an Wochenenden Müllablagerungen beklagt wurden – insbesondere an Aussichtspunkten und in Ufernähe.

Die Gemeinde weißt allerdings auch darauf hin, dass Müll nach einem Picknick oder von einem Ausflug idealerweise auch wieder mit nach Hause genommen und dort entsorgt werden kann. „Die Sachen wurden ja auch auf dem Hinweg mitgebracht!“, fügt Benno Gstaiger hinzu.

Das Projekt ist eine kluge Investition in Lebensqualität – für Gäste wie für Einheimische. **Rückmeldungen oder Anregungen dazu nimmt das Bauamt jederzeit gerne unter bauamt@kochel.de entgegen.**

Bilder: Bauhof Kochel a. See, Matthias Heufelder (Bauverwaltung).

Vorher:



Nachher:

